

# Malgré les « aveux » du prisonnier des extraterrestres de Cergy-Pontoise

## La « rencontre du 3<sup>e</sup> type » du 15 août reste au programme

On croyait l'affaire de Cergy-Pontoise enterrée une fois pour toutes, après que Jean-Pierre Prévost, un ami de Franck Fontaine, ait révélé le 7 juillet dernier que son « enlèvement par des extraterrestres était bidon ». Il n'en est rien. Au contraire... Il paraît même qu'« Harrio », cette créature venue du dehors aurait prévu de revenir, le 15 août 1983, à Cergy. Des dizaines de passionnés s'appêtent à accueillir E.T. au jour et à l'heure annoncés...

Et Jimmy Guieu, président fondateur de l'INSA (l'Institut mondial des sciences avancées) d'affirmer qu'après tout, il n'est pas impossible qu'« Harrio » soit au

rendez-vous. Car « si Jean-Pierre Prévost s'est rétracté, c'est parce que les « contacts avec les Intelligences recèlent le plus souvent en eux les germes de leur propre autodestruction ». Traduisez : Prévost s'est rétracté « pour tromper l'ennemi » et le rendez-vous fixé au 15 août aura bien lieu...

M. Guieu de rappeler en outre que de nombreuses observations ont été répertoriées sur le site de Cergy :

« M. Raphaël V. de Laval (Mayenne) s'est rendu à Cergy, le 25 mai puis le 26 juin dernier. Il a aperçu une sphère lumineuse et ressenti des douleurs à la nuque et dans le dos. Le lendemain, il a dû consulter un médecin qui devait diagnostiquer des blessures analogues à celles qu'aurait produit un acide... »

Résultat ? Le 15 août prochain, il y aura peut-être foule à Cergy-Pontoise.



C'était en 1979. Jean-Pierre Prévost et Salomon N'Daye affirment que Franck Fontaine (à gauche) avait été enlevé par un ovni...

*Le Parisien Libéré*

*10 Août 1983*